

Liebe Fahrgäste,

wir freuen uns sehr, Sie über die bevorstehenden Änderungen zum „kleinen“ Fahrplanwechsel nach den Osterferien, ab Montag, dem 15. April zu informieren.

Die größte Änderung betrifft die Stadtbuslinie 14. Hier stärken wir die überregionalen Verbindungen von und nach Lahntal-Sterzhausen. Tagsüber werden nahezu alle Fahrten bis Sterzhausen Bahnhof verlängert und starten natürlich auch dort. Nur die Verstärkerfahrten ab Hauptbahnhof um 06:43 Uhr, 07:13 Uhr und 07:43 Uhr enden an der Haltestelle Görzhäuser Hof 1. Damit entsteht eine verbesserte Anbindung an die Obere Lahntalbahn in Richtung Biedenkopf und Erndtebrück.

Wie beim „kleinen“ Fahrplanwechsel üblich, haben wir an einigen Stellen Detailverbesserungen für Sie, unsere Fahrgäste, und unser Fahrpersonal vorgenommen. An dieser Stelle sehr herzlichen Dank für Ihre Rückmeldungen.

Service und Fahrplanangebot wurden verbessert. Geändert haben wir zum Beispiel die Umsteigezeiten von der Linie 5 auf die Linie 19 am frühen Morgen, die sich als zu knapp erwiesen haben ebenso wie die Fahrgastinformation auf der Linie 17.

Wenn Sie dieses Schreiben vor sich haben, sind die Fahrpläne bereits auf unserer Homepage zu finden und in die elektronischen Auskunftssysteme eingearbeitet, so dass Sie schon jetzt sehen können, was sich für Sie bei Ihren geplanten Fahrten verändert.

Über den folgenden Link gelangen Sie zu den Fahrplänen [Stadtwerke-Marburg: Fahrpläne](#)

Für Fragen und Anmerkungen wenden Sie sich gerne an unsere Mobilitätszentrale, Weidenhäuserstraße 7, Montag bis Freitag von 9 bis 18 Uhr, Tel. 06421/205 228 oder mobilitaetszentrale@swmr.de.



Neues zum Fahrplan

Linie 2: früherer Start

Die Linie 2 startet ab Cappeler Gleiche um 05:16 Uhr (bisher 05:21 Uhr)

Mit der von Montag bis Freitag um 5 Minuten früheren Abfahrt können nun zwei Züge nach Frankfurt besser erreicht werden: der RE 30 ab Marburg Südbahnhof um 05:40 Uhr und der ICE um 06:04 Uhr ab Marburg Hauptbahnhof.

Linie 6: teilweise spätere Abfahrtszeiten

Für eine verbesserte Pünktlichkeit werden die Abfahrtszeiten an einigen Haltestellen angepasst. Dies betrifft folgende Haltestellen

- in Richtung Hauptbahnhof: Körnerstraße, Weintrautstraße, Robert-Koch-Straße
- in Richtung Südbahnhof: Erlenring, Körnerstraße

Die An- und Abfahrtszeiten am Hauptbahnhof verändern sich nicht.

Linie 12: Abfahrt ab Steig 5

Für eine verbesserte Übersichtlichkeit wird die Abfahrt der Linie 12 am Südbahnhof von Steig 3 an Steig 5 verlegt.

Linie 14: häufigere Fahrten nach Sterzhausen

Von Montag bis Freitag verkehren fast alle Fahrten einheitlich zwischen Marburg Hauptbahnhof und Sterzhausen Bahnhof. Im Abendfahrplan besteht weiterhin die Verbindung bis Michelbach.

Das Angebot des Fahrradbusses wird aufgrund fehlender Nachfrage eingestellt. Alle Fahrten verkehren nun ohne Fahrradanhänger.

Linie 16: Neue Abfahrtszeiten in Dilschhausen

Zwischen 6:00 Uhr und 10:00 Uhr starten die Busse 1 Minute später in Dilschhausen.

Linie 17: verbesserte Fahrgastinformation

Die Zielanzeigen sowohl auf den Bussen als auch auf den DFI-Anzeigern wurden so verändert, dass nun klar ist, ob es über Cyriaxweimar oder direkt in die Innenstadt geht.

Am Fahrplan ändert sich nichts.

Linie 19: 2 geänderte Abfahrtszeiten

Die Linie 19 startet nun unabhängig von Schul- und Ferienzeiten einheitlich um 07:03 Uhr ab Radestraße. (bisher: Abfahrt 07:02 Uhr zu Schulzeiten und 07:03 Uhr während der Ferien ab Wilhelmsplatz)

Mit der neuen Abfahrtszeit wird der Umstieg von der Linie 5 auf die Linie 19 am Hauptbahnhof sichergestellt.

Die Abfahrt ab Südbahnhof Nord/Konrad-Adenauer-Brücke wird auf 05:55 Uhr vorverlegt. (Bisher: Abfahrt 05:58 Uhr)

Die frühere Abfahrt führt zu einer verbesserten Pünktlichkeit.

AST-Verkehr

Spätere Abfahrt ab Hauptbahnhof

Die Abfahrt in die Stadtteile ab Hauptbahnhof erfolgt 5 Minuten später zur Minute 45. Damit ist ein besserer Anschluss an die Züge aus Frankfurt gewährleistet. Die Abfahrtszeiten aus den Stadtteilen ändern verschieben sich ebenfalls um 5 Minuten zur Minute 15.

AST 12: Ausweitung des Bedienungsgebiets:

Das Anrufsammeltaxi bedient nun auch die Haltestellen „Am schwarzen Born“ und „Heljehaus“.

